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Виолетта Ли, ГИ СПбПУ

Как ты узнала о Центре Молодёжных проектов "Гармония"?

- Приехав в незнакомый город, мне хотелось полностью окунуться в учебу, чтобы не было
времени тосковать по дому :(

Но, по стечению обстоятельств, судьба свела меня с Татьяной Анатольевной Нам.
Она предложила мне попробоваться себя в "Гармонии", но я сомневалась, так как столько
было рассказано о талантливых, творческих ребятах, а я вовсе не умею, например, стихи
сочинять, да и с рисованием у меня все плохо.. Но я все таки решила попробовать, и ни
капли не жалею об этом! Вот так начался мой путь в "Гармонии"!

https://kpc.spbstu.ru/person/namta/


В чём на твой взгляд особенность/отличие Гармонии от других Молодёжных центров
Политеха?

- Особенность "Гармонии" для меня - атмосфера, мероприятия и, конечно же, люди. В
"Гармонии" самые добрые и классные люди. Они работают и творят, несут добро не потому,
что так надо, а потому, что так велит душа. Это не просто коллеги, а друзья. Это тёплые
встречи не только в стенах офиса, но и за их пределами. Люди - вот особенность
"Гармонии"♡

Какое из всех направлений деятельности "Гармонии" (просветительское, культурно-
творческое, добровольческое) тебе ближе и почему?

- Не могу выбрать что-то одно. Я человек, который всегда пробует что-то новое. И Гармония
даёт мне такую возможность. Я вовлечена во все 3 направления. И мне это очень
нравится! Я являюсь одним из организаторов культурно- просвятительских мероприятий,
так же езжу с девочками из "Гармонии", которые стали мне подругами, в приют к
лошадкам. Поэтому это сложный выбор.



Какое мероприятие, проводимое Центром, тебе запомнилось больше всего и почему?

- Все мероприятия всегда яркие и незабываемые, но особенно мне
запомнился Благотворительный студенческий фестиваль "Мир без границ",
который прошёл в феврале 2020. Это было настолько доброе и яркое мероприятие, что оно
до сих пор у меня в сердечке♡

Какие возможности тебе даёт "Гармония"?

- "Гармония" даёт мне возможность пробовать себя везде и во всём. Это отличный шанс
понять, что мне действительно по душе, чем я вообще хочу заниматься, правильный ли
выбор специальности я сделала. "Гармония" дала мне возможность понять, что, закончив
бакалавриат на "Лингвистике", я пойду учиться дальше на психолога. Это желание
появилось у меня благодаря школе СамоРазвития.

Как бы ты описала "Гармонию"?

- Я в "Гармонии" уже 3-й год и однозначно могу сказать, что "Гармония" для меня - это
вторая семья♡

В Гармонии всегда поддержат, никогда не бросят в беде, всегда подбодрят добрым словом.

https://kpc.spbstu.ru/mir_bez_granits/
https://kpc.spbstu.ru/department/selfimprovementschool/



